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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N.36 DEL 

27/09/2023. 

Presidente: “Passiamo al punto numero 2 all’ordine del giorno, 

<Comunicazione di prelievo dal fondo di riserva>. Assessore Vice 

Sindaco Longhi Federico, prego”. 

Longhi: “Grazie Presidente, buona sera a tutti, faccio questa 

comunicazione relativamente alla delibera di Giunta comunale 178 

del 12 agosto 2023, delibera esecutiva con la quale è stato 

disposto il prelievo dal fondo di riserva di competenza per un 

importo di euro 2.500,00 per incrementare la dotazione del 

capitolo relativo alla prevenzione del randagismo. Brevemente 

spiego i motivi per i quali è stato fatto questo prelievo ed è 

perché abbiamo una criticità all’interno  di una colonia felina, 

regolarmente censita e registrata all’ATS Val Padana, che è 

ubicata presso il centro Commerciale Gigante, la cui consistenza 

di animali ha richiesto un intervento proprio per il contenimento 

delle nascite, contenimento che appunto si effettua con le 

sterilizzazioni degli animali. La problematica è dettata dal fatto 

che con il piano triennale del randagismo di prevenzione del 

randagismo previsto dal dipartimento veterinario di ATS Val 

Padana, diciamo che non ci sono dei numeri tali da poter garantire 

un intervento il più possibile efficace e pronto  per evitare 

appunto il proliferare di questi animali nel breve tempo. Quindi 

abbiamo disposto questo prelievo dal fondo di riserva con una 

misura straordinaria, sottolineo straordinaria, proprio anche in 

relazione all’ubicazione di questo posto dove c’è un Centro 
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Commerciale dove si vendono oltre che  ad oggetti anche alimenti 

e sono soldi che verranno destinati ai veterinari liberi 

professionisti per cercare di dare un supporto in aggiunta a 

quanto già ATS stanzia per la gestione di questa colonia felina, 

quindi, grazie alle associazioni animaliste, ai volontari, si 

cercherà di recuperare il più possibile questi animali per poterli 

sterilizzare compatibilmente alla difficoltà essendo animali 

randagi quindi non facilmente sempre recuperabili, grazie”.  

Presidente: “Grazie Assessore, essendo una comunicazione non va 

discussa, perciò passiamo al punto n. 3 all’ordine del giorno ”. 

 


